## RSPO en Indonesia

## Un paso más hacia la producción sostenible de aceite de palma

os días 5 y 6 de octubre pasado se celebró Yakarta (Indonesia), la II Mesa Redonda sobre Producción Sostenible de Aceite de Palma (Roundtable on Sustainable Palm Oil, RSPO), en la que se reafirmó la necesidad de una producción y uso sostenibles del aceite de palma. En el evento participaron más de 300 personas provenientes de 17 países, en representación de diferentes grupos de la agroindustria.

Este segundo encuentro fue la oportunidad para que se intercambiaran diferentes puntos de vista y experiencias entre los participantes de los países desarrollados y en vía de desarrollo; también sirvió para que se reforzaran lazos de cooperación y soporte en la producción sostenible de aceite de palma. De otra parte, durante el encuentro se

Fedepalma elegida en junta directiva de la RSPO

Paralelamente a la II Rountable Meeting on Sustainable Palm Oil, en la que por Fedepalma participaron el presidente ejecutivo, Jens Mesa Dishington, y la directora de Mercadeo, Diana Cárdenas Fonthal, se realizó el 6 de octubre la primera asamblea general de la Mesa Redonda sobre Producción sostenible de Aceite de Palma.

Los miembros asistentes eligieron nueva junta directiva para un período de dos años. Jan Kees Vis, de Unilever, fue reelegido presidente; Matthias Diemer (de la organización WWF Suiza) y Fausta Borsani (Migros) fueron reelegidos como vicepresidente y tesorero, respectivamente. Y Jens Mesa Dishington (Fedepalma) M.R. Chandran (Malaysian Palm Oil Association), y Derom Bangun (Indonesian Palm Oil Producers Association) fueron también elegidos como vicepresidentes.

Para mayor información, consulte la página www.sustainable-palmoil.org

respaldaron 13 proyectos que están diseñados para facilitar la implantación sostenible de mejores prácticas a lo largo de toda la cadena de oferta del aceite de palma.



En su discurso de apertura, el ministro de Agricultura de Indonesia, Bungaran Saragih, afirmó que la industria de la palma ha contribuido profundamente en la economía indonesia y ha jugado un papel significativo en la disminución de los niveles de pobreza. Aseguró que su país tiene la determinación de promover la aplicación de buenas prácticas agrícolas en la industria de la palma y que "tal vez la forma más aceptable de promover una industria sostenible del aceite de palma es mediante una férrea disciplina en la aplicación de buenas prácticas agrícolas. Para lograr esto, necesitamos un protocolo práctico de definición de buenas prácticas agrícolas en el sector".

El evento fue el resultado de la colaboración multisectorial entre la IPOC (Indonesian Palm Oil Comisión), la Gapky (Indonesian Palm Oil Procedures Association) y la WWF Indonesia, en asocio con la RSPO. Esta última se constituve como una nueva iniciativa global multisectorial para la producción sostenible de aceite de palma, que fue establecida bajo el código civil suizo el 8 de abril de 2004. Los miembros de la organización son los representantes de los mayores grupos del sector de la oferta de aceite de palma, y a su vez proporciona una plataforma única para que se promueva de forma cooperativa la producción y uso sostenibles de aceite de palma. En la actualidad, la Roundtable on Sustainable Palm Oil cuenta con 44 miembros ordinarios y 11 miembros permanentes. Antes y durante el segundo encuentro, cinco organizaciones solicitaron le membresía. lo que pone de manifiesto el interés en la Roundtable on Sustainable Palm Oil.